

Beginn: 21:03UHR

Ende: 22:46

Anwesende:

Malte Dannenberg - stimmberechtigt

Kevin Oelze - stimmberechtigt

Moritz Behrendt - stimmberechtigt

Gäste

Vorläufige TO:

1. Anträge:

1.1 Antragsteller: Landesvorstand

"Der Vorstand möge beschließen, den Beschluss des Landesverbandes (Beschluss-Nummer 2011/12/12/003) vom 12.12.2011 über die Erhebung einer Umlage zur Finanzierung der Verwaltungssoftware anzuerkennen. Der Regionalvorstand wird eine Umlage von 1,00 EUR je stimmberechtigtem Mitglied an den Landesverband Sachsen-Anhalt auszahlen. Der Stichtag der Ermittlung ist der 31.12.2010. Die Mitgliederzahl war zu dem Zeitpunkt 8. Der Betrag beläuft sich auf 8,00 EUR insgesamt."

Alle dafür.

2. Weiteres

2.1. Bestätigung etwaiger Umlaufbeschlüsse.

--1. Regionalverbandsumlauf-11-12-2011

--1. Übernahme des Twitteraccounts "PiratenAltmark" von Kevin Oelze.

--2. Ausschreibung einer Beauftragung zur freiwilligen Mitgliedschaft in der KreisIT.

--3. Einrichtung einer LimeSurvey Instanz für Umfragen.

--4. Antrag an den Landesvorstand -> PartFin

1. Antrag:

Der Regionalvorstand möge den Twitteraccount "PiratenAltmark", den Kevin Oelze dem Vorstand anbietet, übernehmen und ggf. selbst verwalten.

2. Antrag:

Der Regionalvorstand möge mindestens eine ehrenamtliche Stelle in der RegionalIT ausschreiben und Ausschreibungskriterien festlegen.

3. Antrag:

Der Regionalvorstand möge in den kommenden Tagen, spätestens jedoch bis zum 22.12.2011 eine LimeSurvey Instanz einrichten (lassen), um Befragungen durchführen zu können.

4.1. Antrag:

Der Regionalvorstand möge folgenden Antrag an den Landesvorstand stellen:

"Der Vorstand mögen den Umlageschlüssel der Parteienfinanzierung folgender Maßen ändern:

Nach Abzug der Rücklagen von 10% und dem Sockelbetrag, soll der restliche Betrag zu je 50% an den Landesverband und seine Untergliederungen gehen.

Sollten keine Untergliederungen in dem jeweiligen Landkreis vorhanden sein, so soll dieses Geld auf einem virtuellen Unterkonto zur Nutzung

durch die Piraten des jeweiligen Landkreises und bis zur Gründung eines Verbandes in den betroffenen Gebieten, verwahrt werden und auch nach Ablauf eines Jahres dort erhalten bleiben.

Bei dem Beschluss wird die Möglichkeit eingeräumt, das Geld auf den fiktiven Unterkonten für Notlagen des Landesverbands zu nutzen.

Der Vorstand möge diese Notlagen genauer bezeichnen und einen Rahmen dafür setzen um etwaigen Missbrauch vorzubeugen.

Der Vorstand soll den Umlageschlüssel und den dazugehörigen Umlaufbeschluss genauer Erklären und anschaulich, mit Prozentangaben, Rechenbeispielen, realen Zahlen, sowie dem real vorhanden Geld darstellen, wie dieser funktioniert und was die einzelnen Punkte bedeuten oder eine kompetente Person dafür bestimmen.

Weiter möge der Vorstand für eine transparentere und vor allem eine für alle Mitglieder leichter zugängliche Buchhaltung sorgen."

4.2. Antrag: Der Regionalschatzmeister legt nah das der Antrag ein Anfang sei, aber nicht Optimal. Ein Gegenvorschlag wäre:

"Der Vorstand mögen den Umlageschlüssel der Parteienfinanzierung folgender Maßen ändern:

'Nach Abzug der Rücklagen von 10% und dem Sockelbetrag, solle der restliche Betrag zu je 50% an den Landesverband und seine Untergliederungen gehen.

Sollte keine Untergliederung in dem jeweiligen Landkreis vorhanden sein, so solle dieses Geld auf einem virtuellen Unterkonto zur Nutzung durch die Piraten des jeweiligen Landkreises und bis zur Gründung eines Verbandes in den betroffenen Gebieten, verwahrt werden und auch nach Ablauf eines Jahres dort erhalten bleiben.

Bei einer Notlage wird dem Landesverband die Möglichkeit eingeräumt, das Geld für die Bewältigung dieser Notlagen zu verwenden.

Der Vorstand möge diese Notlagen genauer bezeichnen und einen Rahmen dafür setzen um etwaigen Missbrauch vorzubeugen.

Weiterhin muss der Vorstand die Mitglieder explizit um Zustimmung bitten, wenn die entnommenen Gelder 10% der KV-freien-Gelder übersteigen, sollten mehr als 49% dies Ablehnen ist die Entnahme dem Vorstand verboten.'

Der Vorstand solle weiterhin den Umlageschlüssel und den dazugehörigen Umlaufbeschluss genauer erklären und anschaulicher, mit Prozentangaben, Rechenbeispielen, realen Zahlen, sowie dem real vorhanden Geld darstellen, wie dieser funktioniert und was die einzelnen Punkte bedeuten oder eine kompetente Person dafür bestimmen, welche befragbar sei.

Weiter möge der Vorstand für eine transparentere und vor allem eine für alle Mitglieder leichter zugängliche Buchhaltung sorgen."

Warum dieser Antrag?

Malte hat dies gerade eigenständig gemacht, daher soll dieser Antrag klären, ob der Regionalvorstand dies unterstützt.

Stimmabgabe:

1.Antrag: Ja[3]|NEIN[0]|Enthaltung[0]

2.Antrag: Ja[2]|NEIN[0]|Enthaltung[1]

3.Antrag: Ja[2]|NEIN[0]|Enthaltung[1]

4.1.Antrag: Ja[3]|NEIN[0]|Enthaltung[0]

4.2.Antrag: Ja[3]|NEIN[0]|Enthaltung[0]

-->Bestätigt

2.2 Beschlüsse

- 1. Konto und Buchungen durch Land
- 2. Mitgliederverwaltung durch uns
- 3. Keine Barkasse

1. Antrag:

Der Regionalvorstand möge beschließen, Konto und Buchungen bis auf Widerruf weiterhin durch den Landesverband vornehmen zu lassen.

--> JA [3]

---einstimmig angenommen

~~2. Antrag:~~

~~Der Regionalvorstand möge beschließen, die Mitgliederverwaltung (z.B. Aufnahme der Mitglieder) selbst zu übernehmen.~~

~~- > Entfällt da Satzung dies verlangt.~~

~~/sign (Malte)~~

3. Antrag:

Der Regionalvorstand möge beschließen, bis auf Widerruf keine Barkasse vor zuhalten.

--> JA [3]

--> NEIN [0]

--> Enthaltung [0]

---> Einstimmig angenommen

4. Antrag: Domains

Der Regionalvorstand möge beschliessen von Anja T. folgende Domains zu übernehmen:

piraten-stendal.de

piraten-altmark.de

altmark-piraten.de

Umzug auf den Space von Moritz Behrendt.

Kosten ca 18 bis 30 € je nach Provider (Schätzung von Moritz)

--> Genauer Betrag 6,50€ pro Domain beim zuständigen Provider.

Die Auth Codes zur Übertragung werden nach Weihnachten verfügbar sein.

Die Domains sollen übernommen werden.

Umlaufbeschluss dazu wird mit Details folgen.

Abstimmung: JA[3]

--> einstimmig angenommen.

5. Antrag: Mailingliste oder Mailverteiler

Mailingliste für Vorstand: JA[] NEIN[3] ENTHALTUNG []

-- Abgelehnt mit vorbehalt, falls notwendig

Mailverteiler für Vorstand: JA[3]

-- Moritz richtet nach erhalt der Domains(Antrag 4) einen Verteiler für den Vorstand ein

--> einstimmig angenommen

2.3 Beratung und ggf. Beauftragung über die Personalien eines Pressehelfer.

Sigurd Schauer darf als Pressehelfer fungieren und Pressemitteilungen verfassen

-> Bedingung ist das PM's von 2 Vorstandsmitgliedern vor Veröffentlichung bzw Versendung an die Presse abgesegnet werden müssen.

--> Bei Ausnahmefällen, z.b. Unerreichbarkeit, wie Urlaub, Arbeit, reicht es wenn ein Vorstandsmitglied sein OK gibt.

----> 12 Stunden warten, ansonsten reicht die Zustimmung eines Vorstandsmitglied, bis auf Widerruf
Bis zur Bestzung der Stelle des Pressesprechers, fungiert der Regionalvorstand als Pressekontakt.

Abstimmung: JA[3]

---> einstimmig angenommen.

2.4 Vorstellung der Ergebnisse im Fall Finanzverteilung.

- Ergebnisse vorgestellt

- Abwartetn bis Februar für weitere Anträge dazu, eventuell Auf LPT als Antrag vorstellen und die Mitglieder befragen

Abstimmung: JA[3]

--> es wird wie oben beschrieben verfahren

2.5 Vorstellung der Vorbereitung für IT-Angelegenheiten.

Haben:

- piratenpad account altmark.piratenpad.de erstellt

- Twitteraccount PiratenAltmark erstellt

- Facebook Seite Regionalverband Altmark der Piraten

- MeinVZ Piratenpartei Account erstellt

Soll:

- Mailverteiler wird sobald domains da, eingerichtet

- Forum wie und wo auch immer (vill. <http://www.simplemachines.org/>)

- Homepages fertig, nur domains fehlen

Strittig:

- Lime Survey hatte Diskussionsbedarf

--> Abstimmung: JA[2] NEIN[1]

- Öffentliche Ausschreibung der ehrenamtlichen Stelle bei RV IT

----> Beschluss zur öffentlichen Ausschreibung, Richtlinien folgen. : JA[3]

-----> bis zur nächsten Vorstandssitzung in etwa 14 Tagen(+/-)

2.6 Ausschreibungen

2.6.1 Für Regionalmitgliederversammlung Im Juni

- Programmparteitag

- gegebenenfalls aufstellung von Direktkandidat zur Bundestagswahl 2013 für den Wahlkreis

Altmark

- eintägig

- bis Ende Januar veröffentlichung

2.6.2 Für Regionalmitgliederversammlung im Dezember

- Vorstandswahlen

- Satzungsänderungen

- eintägig

- bis Ende Januar/Februar veröffentlichen

Wenn möglich zwischen Kreisen wechseln mit diesen beiden Parteitag.(Wenn eins in SDL dann das andere in SAW)

Abstimmung: JA[3]

--> einstimmig angenommen

2.7 Stammtische

- ab neuem Jahr(2012) wiederaufnahme der Stammtische

-- regelmäßig einmal pro monat in beiden Kreisen(zb SAW Anfang des Monats, SDL Mitte ODER an zwei aufeinanderfolgenden Tagen)

--- Wechsel innerhalb der Landkreise zwischen Städten wenn möglich.

Abstimmung: JA[2] Enthaltung[1]

--> mit mehrheit angenommen

2.8 Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung.

Protokoll der Konstituierenden Vorstandssitzung

Goldbeck, den 10.12.2011

Feststellung der Anwesenheit:

Malte Dannenberg

Moritz Behrendt

Kevin Oelze

Alle sind somit Anwesend.

Beginn der Vorstandssitzung um 17:27 Uhr.

TOP 0 – Feststellungen

Es sind 3 von 3 Mitgliedern des Vorstandes anwesend, damit ist der Vorstand auf dieser Sitzung beschlussfähig.

TOP 1 – Geschäftsordnung

Es wird eine Geschäftsordnung¹ herum gegeben. Nachdem die Geschäftsordnung durchgelesen wurde, wird über diese Abgestimmt.

Ergebnis: Die Geschäftsordnung wird einstimmig angenommen.

Die Sitzung wird für 3 Minuten unterbrochen, um die Geschäftsordnung zu unterschreiben.

Die Sitzung wird wieder aufgenommen.

Es wird festgestellt das der Vorstand sich mit dieser Handlung konstituiert hat.

TOP 2 – Sonstiges

Malte Dannenberg erklärt sich bereit, den Beschluss der Gründungsversammlung² umzusetzen.

Weiterhin stellt der Vorstand fest, das er eine Antwort vom Landesvorstand spätestens am 8 Tag nach Ausgang einer Mail erwartet.

Moritz Behrendt möchte, das bis spätestens Weihnachten die Webpräsenz des Regionalverbandes verfügbar ist. Er wurde vom Vorstand mit der Umsetzung betraut.

Die nächste planmäßige Vorstandssitzung wurde für den 22.12.2011 beschlossen.

TOP 3 – Fazit

Es gibt keine offenen Anträge.

TOP 4 – Ende

Die Vorstandssitzung wurde um 17:40 Uhr beendet.

-->Bestätigt

ENDE: 22:46 Uhr